



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 041
24 de febrero de 2022

Se desarrolló taller temático para fortalecer la Vinculación con la Sociedad

El Equipo de la Dirección de Vinculación con la Sociedad organizó el Taller Temático “Fortalecimiento de la Vinculación con la Sociedad en la Universidad Central” dirigido a subdecanos de las unidades académicas, con el objetivo de mejorar los procedimientos de vinculación en las fases de: Planificación, ejecución, evaluación de proyectos comunitarios; prácticas preprofesionales y educación continua.

En el acto estuvieron presentes el Rector de la Universidad Central del Ecuador, doctor Fernando Sempértegui Ontaneda, la vicerrectora de Investigación, María Mercedes Gavilánez; así como los directores de Aseguramiento de la Calidad y Tecnologías de la Información y Comunicación.

Durante su intervención, el Dr. Fernando Sempértegui, durante la inauguración del Taller, expresó que, la Universidad Central se destaca en la sociedad, como ejemplo citó que, se han multiplicado los escenarios de práctica pre profesional y eso “habla bien” de la diligente gestión de las autoridades de cada facultad. Acotó que, en la actualidad existen muchas empresas que quieren suscribir convenios de colaboración porque la Universidad tiene una presencia importante, adquirida por el esfuerzo colectivo de sus académicos y que es una institución que, al entregar profesionales altamente calificados a su sociedad, “hace ciencia” y apoya al desarrollo, a través de sus programas de Vinculación con la Sociedad.

Pedro Iván Moreno Director de Vinculación con la Sociedad, explicó a los asistentes, sobre la Metodología del Taller, que consistió en crear grupos en 4 ejes temáticos: Fundamentos de Vinculación de la Universidad Central; Programas y proyectos de Vinculación; Educación Continua; y, Prácticas Pre profesionales. Dentro de la participación de los grupos de trabajo, en la plenaria, se trataron algunos temas, entre ellos: convocar a nuevas reuniones para continuar con el trabajo para definir y mejorar los procesos de Vinculación con la Sociedad y plantear un modelo de Vinculación con la Sociedad que será entregado al HCU para su aprobación; impulsar proyectos de Vinculación con la Sociedad macro que sean inter y transdisciplinarios que generen un gran impacto en la sociedad y tomen en cuenta el tema de la transformación digital y social; facilitar el tema de articulación entre la investigación y vinculación, a través de observatorios permanentes; fomentar programas promoviendo alianzas internacionales y con otras universidades para aumentar coberturas, impactos y movilización de recursos; designar coordinadores de Vinculación con la Sociedad dentro de las facultades; elaborar un instructivo de educación continua de carga horaria; etcétera.

J.G

